



Critican diputados privilegios que ellos disfrutan

Los diputados federales gozan de privilegios que critican a los Ministros de la Corte y derrochan dinero de los mexicanos, sin rendir cuentas ni permitir su revisión por la Auditoría Superior de la Federación. Sin que sean auditados, los grupos parlamentarios disponen de mil 631 millones de pesos en subsidios, de los que no hay claridad sobre su destino. En la reforma para disponer de 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial uno de los argumentos de Morena es que dichos fondos provienen de ahorros del presupuesto asignado y no se regresaron a la Tesorería de la Federación (Tesofe). Sin embargo, de los mil 631 millones de pesos que reciben las bancadas, los coordinadores parlamentarios registran un "saldo" a favor de 130 millones de pesos, provenientes de subvenciones otorgadas hasta febrero pasado.

<https://diario.mx/nacional/critican-diputados-privilegios-que-ellos-disfrutan-20231019-2111077.html>